
令和４年第３回出雲警察署協議会開催協議会名

令和４年９月13日（火）午後２時から午後４時まで開 催 日 時

（ 、 、 、 、出 席 者 協議会委員 12人 錦田会長 野津委員 大國委員 カミーラ委員

蒲生委員、兒玉委員、竹内委員、竹田委員、安田委員、

山西委員、原委員、渡部委員）

（ 、 、 、 、 、警 察 署 16人 署長 地域官 主査 総務課長 留置管理課長

生活安全課長、生活安全課指導官、地域課長、平田広域

交番所長、大社広域交番所長、刑事第一課長、刑事第一

、 、 、 、課指導官 刑事第二課長 交通総務課長 交通捜査課長

警備課長）

１ 業務説明会議・協議 署長からの 諮問事項

⑴ 刑事手続きについて諮 問

⑵ 警察における災害警備について

２ 飲酒運転根絶に向けた取組方策について

関係課長が、諮問事項に関する現状、課題等説明概要

について説明した。

１ 業務説明答申(意見等)

委員からの意見なし

２ 飲酒運転根絶に向けた取組方策について

○【委員意見】

飲酒運転が多いのはどの年代か。

○【警察署回答】

当署で把握しているところでは40歳代が

多く、次いで30歳代となっている。

○【委員意見】

運転者に自己責任を訴えてはどうか。運

転者としての責任感を醸成させるための方

策として、子供の教育を通じ、子供から家

庭内で交通事故の悲惨さを訴えるのはどう

か。

○【警察署回答】

取り入れるよう検討したい。



○【委員意見】

自己管理が大切である。自分の会社では

アルコールチェックに合わせて健康チェッ

クも行ったおかげで社員の意識改革が進ん

だ。

○【警察署回答】

引き続き、事業所への教養を推進する。

○【委員意見】

出勤前のアルコールチェックを行うのは

いかがか。

○【警察署回答】

法では、業務の前後に実施することとな

っているが、警察としても個人でアルコー

ルチェッカーを購入しチェックする方法を

紹介している。

○【委員意見】

飲食店に対する教育も必要ではないか。

○【警察署回答】

様々な活動を通じて協力依頼を行ってい

る。引き続き地道に広報啓発活動を推進す

る。

なし委員からの
意見・提言

白バイ操法視 察

出雲警察署白バイ隊員による白バイ操法の実演を視察した。

以前、本協議会で横断歩道の整備をお願いしたところ横断歩道が整委員からの感想

備された。とても感謝している。

なし。そ の 他



写 真

【会長挨拶】 【署長挨拶】

【協議状況】 【視察状況】


